

Fuerteventura



Un grupo de taxistas de Puerto del Rosario, ayer, en el aeropuerto de Fuerteventura. | GABRIEL FUSELLI

Los taxistas denuncian el aumento del intrusismo en el Aeropuerto

Los profesionales aseguran que con la crisis se ha incrementado el número de coches piratas. Reclaman más inspectores de Transportes para la Isla

Antonio Cabrera
PUERTO DEL ROSARIO

Los taxistas de Puerto del Rosario denuncian la situación de intrusismo que vienen padeciendo en el aeropuerto de Fuerteventura. La Cooperativa de Taxistas de la capital ha detectado la presencia de coches particulares, furgonetas e incluso microbuses que realizan el transporte de pasajeros sin contar con la licencia necesaria para desarrollar este servicio público.

La competencia desleal que sufren los taxistas no sólo se produce en la propia Isla, sino que Internet también contribuye a incrementar esta situación. "Hemos detectado hasta 52 páginas web que ofrecen taxis en Fuerteventura a través de empresas que ni siquiera existen en la Isla", señala José Martín Peña, presidente de la Cooperativa de Taxistas de Puerto del Rosario.

Del taxi a la guagua

Prezios. Los taxistas aseguran que los vehículos ilegales cobran más caro que ellos. "Una carrera a El Castillo, que nosotros cobramos a 24 euros, ellos la hacen por 47,25 euros, mientras que a Morro Jable los ilegales cobran entre 120 y 130 euros y nosotros 93,00 euros".

Complicidad. El presidente de los taxistas de Puerto afirma que algunos chóferes de guaguas están "compinchados con las guías y cobran al turista el servicio de transporte de taxi y lo meten con el resto de viajeros en la guagua".

Los taxistas han notado un incremento del intrusismo desde el desplome de la economía. No sólo observan al volante de los coches piratas a numerosos parados, sino a propietarios de pequeños establecimientos hoteleros, e incluso a jubilados extranjeros que "contactan con sus clientes a través de foros en las redes sociales y les ofrecen el servicio de transporte", asegura un taxista en el aeropuerto mayorero.

Inspección. Los profesionales reconocen la labor de la Inspección de Transporte del Cabildo, "pero sólo hay un inspector para toda la Isla, una cifra ridícula e insuficiente", apunta José Martín. Además, acusa a algunas empresas de guaguas "cuyos dueños han montado una red de microbuses que llevan hasta un pasajero solo, bien al aeropuerto o al hotel. Esto es ilegal".

PROTAGONISTAS

Dunia Ramírez

"Lo que pasa es injusto"



"Es injusto porque tenemos que pagar impuestos, sueldos y estos señores hacen su negocio".

Chano Saavedra

"No existe ningún control"



"No hay control, aquí carga todo el mundo sin problemas. Lo hacen hasta delante de la policía".

La Policía Local de Antigua detiene a tres jóvenes por robar los equipos informáticos de la ITV

La estación de inspección funcionó de manera ralentizada durante la mañana de ayer

LP / DLP
PUERTO DEL ROSARIO

Tres ladrones se llevaron los equipos informáticos del edificio de la Inspección Técnica de Vehículos (ITV) ubicado en Antigua, que ayer tuvo que funcionar con cierta ralentiza-

ción hasta que se pudieron instalar de nuevo. Posteriormente, el servicio se restableció con normalidad.

Una patrulla de la Policía Local de Antigua localizó en la madrugada del martes a tres jóvenes cuando cargaban en el interior de un vehículo varios ordenadores y diverso material informático, así como equipos de herramientas. Tras interceptar a dos sospechosos que fueron identificados como Jacobo L. G. y Efrén M. P., vecinos de Puerto del Rosario, el tercero lo-

gró darse a la fuga. Inmediatamente se sumaron a la labor de búsqueda agentes de la Guardia Civil, aunque no consiguió su localización hasta primera hora de la mañana, cuando se encontraba en una parada de guagua. Tras ser detenido fue identificado como Hamid B., de nacionalidad marroquí.

Los agentes también inmovilizaron el vehículo utilizado en el robo con fuerza, un Volkswagen GTI matrícula 1023-GMT, que fue depositado posteriormente en las dependencias de la Guar-

día Civil de Puerto del Rosario.

Ordenadores. Los agentes de la guardia urbana pudieron comprobar que el material incautado procedía de la ITV, a la que accedieron tras romper uno de los cristales de una puerta. Una vez en su interior comenzaron a desvalijar los aparatos informáticos, aunque también lograron llevarse una televisión de plasma, varias pantallas y comida.

La Guardia Civil de Puerto del Rosario instruyó las correspondientes diligencias.

300 profesionales en la convención del grupo GEA

LP / DLP | PUERTO DEL ROSARIO

El municipio de Pájara acogerá esta semana, del 11 al 14 de noviembre, la XVII convención anual del grupo GEA, asociación que integra a 622 agencias de viajes independientes de España y Andorra. Las jornadas de trabajo comenzarán el viernes a partir de las 9.00 horas, en el centro de convenciones del Hotel R2 Río Calma de Costa Calma. El Grupo GEA cuenta con más de 830 puntos de venta directa, y a la citada convención acudirán más de 300 agentes.

JURISDICCIONALES

El Supremo falla a favor de los vecinos de Corralejo

LP / DLP | PUERTO DEL ROSARIO

El Tribunal Supremo ha vuelto a fallar a favor de los vecinos del casco viejo de Corralejo. La nueva sentencia les da la razón a sus denuncias contra el intento de una empresa de vender como suyas las casas que han heredado, en la mayor parte de los casos, de sus au-



Una de las casas afectadas. | LP

tepasados, algunas de las cuales tienen una antigüedad superior a los cien años. Ya son 79 las sentencias a favor de los vecinos.

El Alto Tribunal niega derecho alguno de propiedad de una de las viviendas afectadas a la empresa Lugiamente, que había alegado que compró la misma a la entidad Delval Internacional. También ha declarado firme una sentencia dictada por la Audiencia Provincial a favor de la propiedad de un vecino.

INFRAESTRUCTURA

El Cabildo embellece cinco glorietas

LP / DLP | PUERTO DEL ROSARIO

El Cabildo de Fuerteventura ha comenzado a ejecutar un proyecto dirigido a acondicionar y embellecer las cinco glorietas que se encuentran en la carretera que une la capital con Ampuyenta. En las glorietas se recubrirá el suelo con gravilla y se plantará vegetación tipo tapiz y arbustos autóctonos como tabaibas o cardones, destacando la instalación de una serie de maceteros de gran tamaño.